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Réunion régionale du 12 mai 2006
à Bastia

Étaient présents :

ASCEE 04 : Christian SIROUX, Christine SIROUX. 
ASCEE 05 : Sophie VERWAERDE, Murièle CADRAN
ASCEE 06 : Carmela RUBINO (Présidente et DRS), Emile ROUAULT.
ASCEE ENTE :  Bernard CLÉMENT, Paul FRANQUART (Délégué Régional).
ASCEE CETE : Thierry DERAIN (Président).
ASCEE 13 : Cathy TAGLIAFERRI (Présidente), Laurent AUBERT, Nicole 

MICHEL.
ASCEE 83 : Patrick BLOQUEL (Président), Jean-Claude RUELLAN.
ASCEE 2A : Stéphane VACHET (Président), Annick CAMBON, Philippe 

INGELAERE, Mado CASANOVA, Patricia BALDI, Joël 
PLANTECOSTE.

ASCEE 2B : Jean-Louis PETRIGNANI (Président), Marie-Paule BÉRARD, Daniel 
PROSPERINI, Hélène MAMBERTI, Gustave ORSELLI.

Absents excusés ou empêchés pour raison de santé :
Max MARCOLINI (Président FNASCEE),
Jean-François LEMASSON (Président 04),
Francis ROLLAND (Président 05),
Laurent LINDE (Président ENTE),
Nadine THÉOLAS (Présidente 84).

Ordre du jour

➢ Approbation du PV du 2 février à Marseille.
➢ Activités régionales 2006.
➢ Activités nationales 2006-2007.
➢ Budget régional.
➢ Questions diverses.
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La séance est ouverte à 10h00.

Daniel PROSPERINI et Marie-Paule BERARD exposent l'organisation de la journée et 
nous annoncent la venue de M. SEGONDS DDE de la Haute-Corse. Un tour de table 
permet à chacun de se présenter et d'indiquer les points particuliers à traiter lors des 
questions diverses.

1 -1 -Approbation du PV du 2 février 2006Approbation du PV du 2 février 2006

Le PV est approuvé à l'unanimité.

2 -2 -Point sur les activités régionalesPoint sur les activités régionales

o Karting régional  à  l'ENTE au Kart'In  de René Arnoux à  Aix-en-Provence: 
cette manifestation a réuni 32 participants. L'ASCEE 06 a remporté ce challenge. 
Une aide de 250 euros sera versée à l'ENTE.

o Régional de pétanque (doublettes) : il aura lieu à Marseille (site de Fontainieu) le 
samedi 9 septembre 2006.

A noter pour le 2A et le 2B la possibilité d'être hébergés à l'ENTE.

 Foot à 7 le 10 juin à Bouc-Bel-Air : organisé par l'ASCEE CETE. 10 €/personne. 
Equipes prévues : 04, 13, ENTE (2 équipes), CETE ( 2 équipes), 2A.

 Ski dans le 04 ou le 05 ? : Compte-tenu des annulations les 2 années précédentes il 
est  convenu  d'organiser  la  manifestation  sur  une  journée  pour  éviter  le  coût  de 
l'hébergement.

A noter : l'ENTE devra donner son planning afin de le publier sur le site pour faciliter 
l'organisation des manifestations et la présence du plus grand nombre.

 Randonnée pédestre : le 3 juin organisée par l'ASCEE 84. L'ENTE fera peut être 
un départ en bus ; A voir pour le 83, le 13 et le 06.

 Week-end multi-activités à Bastia des 13 et 14 mai : 8 ASCEE représentées
Sont inscrits : 4 équipes pour le beach volley ; 8 personnes pour le tir ; 2 personnes 
pour les échecs ; 15 personnes pour la randonnée pédestre ; 37 personnes pour la 
pétanque ; 30 personnes pour l'excursion à St-Florent ; 8 personnes pour le tennis de 
table.  Le  tennis  ballon  est  annulé  faute  d'inscrits.  Il  y  a  en  tout  (joueurs  + 
accompagnateurs)  75  participants.  Aide  de  500  euros  pour  l'organisation  +  400 
euros de participation pour la location du bus (excursions et tranferts).

3 -3 -Activités nationalesActivités nationales

 3ème rencontre nationale de Kart à Toulon  a eu lieu le 29 avril  :  19 équipes 
engagées ; l'équipe de Haute-corse a gagné. Très bonne organisation de l'avis de tous 
les participants. 

 Foot en Guadeloupe : une équipe représentera la région PACA Corse-Languedoc ; 
un  maillot  est  réalisé  par  l'ASCEE 30.  Un participant  du  06  ne  peut  pas  partir 
(cheville cassée) : le billet n'est pas échangeable. Carmela demande ce qu'il en est de 
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la participation de 50 € de chaque ASCEE (soutien au déplacement). Confirmation 
en séance de ce qui a été décidé. Suite à donner par Bernard.

 Pétanque dans le 55 (Meuse) fin août

 VATAN : les 24, 25 et 26 juin. Y participent : 10 personnes du 06, 3 du 05, 1 du 13, 
1 pour l'ENTE, 2 du 2A, 1 du 83. L'ASCEE 83 dispose d'un mini-car et offre une 
possibilité de 8 places libres. L'ENTE, le 83, le 05 et le 2A vont l'utiliser. Les 
matériels pour enrichir le musée seront amenés à cette occasion. Les 500 € de la 
FNASCEE seront partagés entre les ASCEE participantes selon une clé qui sera 
définie lors de la prochaine réunion.

 Raid cyclo 2007 : la CPS a déjà reconnu 3 départements traversés (84, 13 et 83). 
Une réunion est programmée le 17 mai à la FNASCEE entre responsables du raid. 
Une réunion est décidé pour le 20 juin en PACA. Intervention de Carmela sur la 
demande de la FNASCEE d'installer les stands sécurité routière à Grasse. Par contre, 
il n'est pas prévu que le raid passe par Grasse et Carmela ne voit pas de solution ; ou 
alors il faut prévoir un transfert.

4 -4 -Budget COGERBudget COGER

Bernard Clément donne lecture du budget prévisionnel 2006.

Intervention de M. SEGONDS (DDE Haute-Corse)Intervention de M. SEGONDS (DDE Haute-Corse)

Suite à l'invitation de Jean-Louis, le DDE Haute-Corse évoque les points concernant 
l'avenir des ASCEE dans le cadre de la décentralisation. M. SEGONDS rappelle que 
la challenge multi-activité était de l'initiative de Thierry DIONISI et il souligne le 
travail important et difficile réalisé par l'équipe actuelle.

5 -5 -Questions diversesQuestions diverses

 Statut  :  Paul  propose que la  région forme un petit  groupe de travail  pour 
réfléchir ensemble et mettre à plat nos statuts, de manière peut être à essayer 
d'uniformiser  notre  fonctionnement  et  de  converger  à  terme  vers  une 
organisation  commune.  Dans  ce  cadre,  le  tableau  déjà  vu  en  février  est  à 
compléter  pour  que  chacun  connaisse  mieux  les  activités  organisées  par 
chaque ASCEE. Ce tableau comporte  plusieurs rubriques telles  que chiffre 
d'affaires, nombre d'adhérents, nombre d'UA, etc... Quelques ASCEE ont déjà 
commencé à renseigner ce tableau

 Site Intranet du COGER : Lors du passage sous Giseh du site FNASCEE, 
Bernard et Jean-Jacques étudie possibilité d'avoir un sous-site PACA-Corse.

 Convention : Chaque association doit envoyer à Paul sa convention.

 Congrès 2008 à Vichy : Les participants ont noté une excellente organisation 
et une matière très riche lors des débats qu'il conviendra de faire fructifier.
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 Permanents  : La  gestion  des  permanents  des  ASCEE  ne  doit  pas  être 
comparée  à  celle  des  permanents  MGET.  Ceux  des  ASCEE sont  protégés 
comme l'a rappelé François CAZOTTES au congrès. Paul propose un tour de 
table  pour  identifier  d'éventuels  problèmes  comme  cela  est  arrivé  dans 
l'ASCEE 56 : poste de la permanente réduit à 50%. Ce cas doit être dénoncé 
afin de ne pas faire « jurisprudence ». Les ASCEE de PACA-Corse ne sont pas 
confrontées à cette difficulté.

 Compte-rendu  d'AG  : Il  faut  que  les  compte-rendus  soient  adressés 
simultanément à la FNASCEE et à Paul.

 Equip'vent  : septembre  2008  ;  Thierry  DERAIN  expose  ses  idées  pour 
l'organisation  qu'il  compte  mettre  en  oeuvre  en  2008  (du  mercredi  soir  à 
Marseille au dimanche midi, départ de Marseille). Il précise qu'il faut compter 
de 15 à 20 équipages de 4 personnes.

 Trail  en mai 2007 : l'ASCEE 2A désire organiser un trail  Ajaccio par les 
crêtes (15 km). Cette manifestation nationale innovante pourrait être regroupée 
avec une réunion régionale comme cela a été fait pour le challenge de Bastia.

 Congrès  2008  : Carmela  fait  part  de  son  intention  de  porter  l'ASCEE06, 
volontaire pour l'organisation du congrès 2008. Elle a déjà pris contact avec 
plusieurs  sites  dont  le  club  méd  à  Opio  (trop  cher)  et  un  club  à 
Roquebrune/Cap Martin qui pourrait convenir. Elle a par contre des difficultés 
pour  réunir  suffisament  de  personnes  pour  assurer  un  COC performant  et 
opérationnel comme on a pu le voir lors des derniers congrès. Elle demande 
donc, pour ce congrès, une organisation régionale. Un tour de table est fait 
pour connaître l'avis des ASCEE de la région. Toutes les ASCEE (sauf le 84 
absente) sont partantes pour aider (par exemple : gestion du bar, chauffeurs, 
organisation des soirées ...) tout en pointant la complexité de l'organisation. 
Quand le choix du site aura été arrêté, une (ou plusieurs !) réunion régionale y 
sera organisée.

 Décentralisation : Max doit rencontrer un inspecteur de la 11ème MIGT afin 
d'évoquer les différents problèmes engendrés par la décentralisation dans les 
ASCEE.  Il  nous  demande  de  lui  transmettre  par  écrit  quelques  lignes 
concernant nos questions et/ou problèmes avant le 19 mai. Une copie de cet 
envoi sera adressée également à Paul.

 AMPE : L'assemblée générale réalisée pendant le congrès montre la volonté 
de voir aboutir ce projet « phare » pour le mouvement. Les ASCEE confirment 
leur adhésion à l'AMPE.

 Élection du délégué régional : deux candidatures pour deux postes : Carmela 
RUBINO pour le poste de délégué régional suppléant et Paul FRANQUART 
pour le poste de délégué régional. Un vote à bulletin secret est décidé par Paul. 
Après dépouillement des votes, les deux candidats sont élus à l'unanimité des 
ASCEE présentes.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 17h30

Prochaine réunion régionale le 12 octobre à Bonnieux
organisée par l'ASCEE 84

– o –
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